
Christlich-Soziale Union 

Stadtratsfraktion Aichach 

 

Fraktionsgemeinschaft  

CWG, BZA, FDP 

 

Herrn Ersten Bürgermeister  

Klaus Habermann   

Stadtplatz 48  

86551 Aichach  

  

 

    

Aichach, 27.10.2021  

  

 

Neubau der Kindertagesstätte in Griesbeckerzell mit Erweiterung um eine 

Krippengruppe 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Habermann, 

sehr geehrte Verwaltung, 

 

Kinderbetreuung stellt jede Kommune und natürlich auch die Stadt Aichach vor gro-

ße Herausforderungen. Seit Jahren ist die Stadt Aichach mit Schaffung neuer Plätze 

im Krippenbereich beschäftigt, da sich die Quote des Bedarfs kontinuierlich erhöht, 

und auch weitere Kindergartenplätze notwendig sind. 

 

Für diese Entwicklung wird gerade ein großer Neubau mit acht Gruppen in Aichach 

von Seiten der Verwaltung auf den Weg gebracht. 

 

Trotz dieser Kraftanstrengung ist es essentiell, die bestehenden Kindertagesstätten 

baulich zu erhalten, zu optimieren oder in bestimmten Fällen auch neu zu bauen. 

 

Viele neue gesetzliche Auflagen wie z. B. Personalräume, Besprechungsräume für 

Elterngespräche, Schlafräume für die Kinder etc., können heute in einem alten be-

stehenden Gebäude nicht mehr umgesetzt werden. Auch im Hinblick auf die Ener-

gieeffizienz sollten die Gebäude regelmäßig (wird alle 25 Jahre auch gefördert) sa-

niert werden. 
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Zudem ist die aktuelle Situation, gutes qualifiziertes Fachpersonal im Bereich der 

Kitas zu finden, sehr schwierig geworden. Darum sind ein moderner Arbeitsplatz und 

gute Arbeitsbedingungen sehr wichtig und oft ausschlaggebend. 

 

Nach mehreren Besichtigungen, Gutachten und auch Vorbesprechungen im Bauau-

schuss kommen wir zu dem Ergebnis, dass mit der Abarbeitung mit TOP 1 - Kinder-

garten Griesbeckerzell - sofort begonnen werden muss. Die Erweiterung um eine 

Krippengruppe ergibt sich aus der logischen Konsequenz der ständigen Quotener-

höhung im Bereich der Krippe. 

 

Wir beantragen hiermit im Haushalt 2022 entsprechende Gelder einzustellen und uns 

baldmöglichst Ideen zur genauen Örtlichkeit und evtl. Planungen vorzustellen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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